

前進



新座市立栄小学校
第5学年 学年だより
令和6年9月30日

林間学校から運動会へ！

先日(9月24日・25日)、長瀬元気プラザへ林間学校に行ってきました。荷物の準備や体調管理等、ご家庭でのご協力ありがとうございました。責任をもって自分の役割を行ったり、友達と助け合ったりと、どの子どもも学ぶ意識をもって過ごしていました。また、班ごとの博物館見学や飯盒炊飯など、普段の学校生活ではできない体験を通して、仲間と協力することの大切さに気付くことができたと思います。この経験をこれからの生活に活かしてほしいです。

(学校HPのブログに林間学校での子どもたちの様子がアップされています。ご参照ください。)

さて、長かった残暑もやっと収まり秋の到来を感じる10月に入ります。10月は運動会を予定しています。少しでも子供たちにとってよい経験になるように準備を進めております。行事を通して、子供たちには、高学年としての役割や自覚をさらに持てるようになってほしいと思います。そして、6年生の姿を見て、来年の自分たちになるべき姿をイメージできるようになるといいなと思っています。子供たちの成長を全力でサポートしていきますので、よろしくお願いいたします。



国語	・たずねびと ・方言と共通語 ・よりよい学校生活のために	図工	・美しく立つはり金
社会	・くらしを支える工業生産	家庭科	・できるよ家庭の仕事 ・ミシンで楽しくソーイング ・食べて元気に
算数	・分数と小数、整数の関係を調べよう ・分数のたし算、ひき算を広げよう	体育	・表現運動
理科	・流れる水のはたらき ・電磁石	総合	・栄ファーム開園
音楽	・曲想の変化を感じ取ろう	道徳	・名前のない手紙・折れたタワー ・住みよいマンション・ヘレンと共に

❁運動会練習期間中の体育着について

運動会が近づくと、日々の練習で汗をかくことが予想されます。子供たちが気持ちよく練習に取り組めるように、体育着の代用品として、運動に適したシャツを使用可としますので、体育着のこまめな洗濯をお願いいたします。(ズボンは、原則1週間継続して使用します。)

❁家庭科の学習について

○手縫いの仕上げとして、フェルトで小物を作る予定です。そこで、ご家庭で使用するフェルトを準備していただきたいです。100円ショップなどに売っているようなB5サイズの半分位の大きさがあれば十分です。よろしくお願いいたします。お子さんと相談して色などを相談していただければと思います。

○11月の家庭科のミシンの学習で子供たちが作成するエプロンの申込書を配付します。購入を希望する方は代金を入れて **10月18日(金)**に お子さんに持たせてください。